

Ancam Kerahkan Massa Demo Lebih Banyak

Jakarta, MIMBAR - Presiden Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) Said Iqbal mengancam akan mengerahkan massa yang lebih besar apabila tuntutan buruh tidak dipenuhi pemerintah. Ia menyebut, aksi lanjutan akan digelar di Jakarta hari ini (30/12) dan berpotensi diikuti hingga 20.000 orang.

"Rencana kami besok (hari ini, red) aksi lagi. Ada 10.000 motor, bisa juga berjumlah 20.000 orang yang akan hadir," ujar Said Iqbal saat demonstrasi buruh di kawasan Patung Kuda, Jakarta, Senin (29/12).

■ Bersambung ke Hal 11



Buruh Demo Tuntut Revisi UMP

Jakarta, MIMBAR -- Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) bersama Partai Buruh menggelar demonstrasi di kawasan Patung Kuda, Jakarta, Senin (29/12).

Aksi tersebut membawa dua tuntutan utama terkait kebijakan pengupahan tahun 2026.

Presiden KSPI Said Iqbal menjelaskan, tuntutan pertama adalah meminta Pemerintah Provinsi DKI Jakarta merevisi Upah Minimum Provinsi (UMP) DKI Jakarta 2026 agar naik menjadi Rp5,89 juta. Nilai tersebut disebut setara dengan 100 persen Ke-

■ Bersambung ke Hal 11

Prabowo Kirim Helikopter Pribadi

PRESIDEN RI Prabowo Subianto mengirimkan helikopter pribadinya untuk digunakan Gubernur Aceh Muzakir Manaf atau Mualem agar mempermudah monitoring lokasi terdampak bencana banjir dan longsor di Aceh.

Sekretaris Kabinet Teddy Indra Wijaya menyampaikan helikopter itu dikerahkan dan bisa



■ Bersambung ke Hal 11

Imbas Banjir dan Longsor Sumatera Total 22 Desa Hilang Aceh Terbanyak

Medan, MIMBAR - Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian menyampaikan sebanyak 22 desa hilang imbas banjir bandang dan longsor yang menerjang Aceh, Sumatera Utara (Sumut), Sumatera Barat (Sumbar). Tito menyampaikan desa yang paling banyak hilang di Aceh, lalu Sumut, dan Sumbar.

Karena memang data kami menunjukkan bahwa ada desa yang hilang itu totalnya 22. Di Aceh ada 13 hilang, tersapu. Di Sumatera Utara ada 8. Sumatera Barat ada satu," kata Tito di Lanud Halim Perdana Kusuma, Jakarta, Senin (29/12).

Selain itu, Tito menyampaikan kantor desa yang terdampak bencana di tiga provinsi tersebut juga cukup tinggi, mencapai 1.580 kantor desa.

■ Bersambung ke Hal 11

15 Ribu Ton Beras Sudah Dikirim ke Korban Bencana

PEMERINTAH telah menyalurkan bantuan pangan berupa beras dan minyak goreng ke sejumlah wilayah terdampak bencana di Sumatera.

Menteri Koordinator Bidang Pangan Zulkifli Hasan (Zulhas) menyebut penyaluran bantuan tersebut merupakan realisasi Cadangan Beras Pemerin-

■ Bersambung ke Hal 11



Jadwal Salat

10 RAJAB 1447 H

Imsak	: 04:59 WIB	Ashar	: 15:54 WIB
Subuh	: 05:09 WIB	Maghrib	: 18:29 WIB
Zuhur	: 12:31 WIB	Isya	: 19:43 WIB

■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah

Hindari Kembang Api

Oleh Dr. A. Rasyid, MA

Pembatalan pesta kembang api Tahun Baru di sejumlah daerah bukan sekadar keputusan teknis. Ia adalah pesan simbolik yang lahir dari kenyataan pahit: puluhan desa di berbagai wilayah Indonesia hilang atau rusak parah akibat banjir dan longsor. Bagi warga yang kehilangan rumah, lahan, bahkan jejak kampung halaman, pergantian tahun bukan momentum selebrasi, melainkan perpanjangan duka.

Dalam perspektif agama, situasi ini menyentuh inti ajaran kemanusiaan. Islam mengajarkan bahwa kegembiraan tidak boleh dibangun di atas penderitaan orang lain. Konsep ta'awun



■ Bersambung ke Hal 11

Mulai Januari 2026 Hukuman Pidana Kerja Sosial Berlaku

Jakarta, MIMBAR - Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan (Imipas) Agus Andrianto menyatakan hukuman pidana kerja sosial akan mulai diterapkan setelah KUHP dan KUHPA resmi berlaku Januari 2026.

"Tahun depan (berlaku pidana kerja sosial). Nanti kita tunggu berlakunya KUHP baru, 2 Januari," ujarnya kepada wartawan, Senin (29/12).

Agus menyebut seluruh Kepala Lembaga Pemasarakatan (Kalapas) dan Kepala Rumah Tahanan (Karutan) telah meneken sejumlah kerja sama dengan Pemerintah Daerah terkait penerapan sanksi kerja sosial itu.

■ Bersambung ke Hal 11

Ilmu sebagai Takdir Kepemimpinan Kepemimpinan Tanpa Ilmu, Peradaban Tanpa Arah

DI tengah dunia yang bergerak cepat, kita menyaksikan paradoks kepemimpinan. Pemimpin lahir silih berganti, keputusan diambil dengan kecepatan tinggi, tetapi arah bersama sering terasa kabur. Kekuasaan hadir di mana-mana, sementara kebijaksanaan justru tertinggal. Di tengah kemajuan teknologi dan limpahan informasi, kepemimpinan seolah kehilangan maknanya yang paling mendasar.

Krisis ini bukan semata soal siapa yang memimpin, melainkan tentang apa yang dijadikan fondasi kepemimpinan. Kekuasaan hari ini kerap dibangun di atas popularitas, kekuatan suara, dan legitimasi prosedural, sementara peng-

■ Bersambung ke Hal 11



Banjir Landa 308 Rumah di Serang

1 Lansia Meninggal

Jakarta, MIMBAR - Permukiman warga di wilayah Padarincang, Kabupaten Serang, Banten kembali terendam banjir akibat luapan Kali Cikalumpang menyusul hujan deras yang mengguyur wilayah tersebut sejak Minggu (28/12) malam. Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan

■ Bersambung ke Hal 11



■ Usut tuntas...

■ Ckckck